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Aos treze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze minutos,
em sessão remota, por aplicativo eletrônico Google Meet, teve início a seiscentésima
septuagésima segunda sessão ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Na
verificação do quórum, estavam presentes os seguintes conselheiros titulares: Angela Beatriz
Luckei Rodrigues, Antonio Carlos Costa Pinto, Cinéia dos Santos, Denise Bonat Pegoraro,
Edmilson Todeschini, Edson Zomar de Oliveira, Fernanda Antunes Zini, Jeferson Miola,
 Lucimar Rodrigues de Souza, Raul Federico Giacobone, Rogério dos Santos Colpes, Rosane
Sulzbach, Sergio Luiz Brum, Sinthia Santos Mayer, Teddy Biassusi, Thiago Aguiar de Moraes,
 Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Jousé Grüner Scherer. Na ausência dos titulares
assumiram a titularidade os suplentes André Brum de Sá e Daniela Fernandes Almeida Coelho.
Também presentes os suplentes que não assumiram a titularidade e que puderam participar
sem direito a voto: Cesar Daniel Assis Rolim,  Fabiana Zambiasi, Giovane Rodrigues da Silva,
Janaina Sagastume Vieira,  Lucina Monteiro Moura, Luiz Ferrari Borba Márcia Rosi Apolo
Ferreira, Marcos Henrique Hann Calvete e Mônica Urroz Sanchotene.  A sessão foi conduzida
pelo Presidente Edmilson Todeschini. Presentes o Vice-Presidente Rogerio dos Santos Colpes
e a  Secretária Lucimar Rodrigues de Souza. Aberta a sessão com vinte Conselheiros.
APRECIAÇÃO DE ATAS: A Ata da sessão ordinária realizada dia 30/3/2021   foi aprovada por
dezenove Conselheiros, com abstenção da Conselheira Angela, que ainda não integrava o
Conselho na data da referida sessão. E a ata da sessão ordinária realizada dia 6/4/2021 foi
aprovada à unanimidade dos vinte Conselheiros. INFORMES: O Conselheiro Sergio Brum
informou que permanece aberto o programa de recebimento de depósitos bancários da ASTEC
para converter em doação de alimentos aos afetados pela covid. Seguiu informando que haverá
painel com Ex-Diretores-Gerais do DMAE para discutir o saneamento. O Conselheiro Freitas
informou acerca de campanha desenvolvida por diversas entidades em defesa do HPS e contra
a terceirização de seus serviços.  O Conselheiro Presidente informou acerca da falta de resposta
por parte da Direção-Geral ao ofício encaminhado em 8/1/2021 reiterando o pedido de
designação de assistente administrativo para apoio ao Conselho por apenas dez horas
semanais. Também informou acerca da necessidade de os Conselheiros assinarem as listas de
presença eletrônicas, abertas a partir desta sessão nos respectivos processos SEI. ORDEM DO
DIA – ITEM UM: Prosseguimento do debate sobre o Demonstrativo de Resultados de Avaliação
Atuarial – DRAA com a presença da atuária e da Direção-Geral do PREVIMPA, com discussão
e possível apreciação do DRAA pelo CAD e/ou com deliberações acerca de providências
correlatas. O Conselho Fiscal está sendo convidado a participar da sessão. (processo SEI
21.13.000001215-0). Para o debate deste item foi convocado o Diretor-Geral e a atuária da
autarquia. Presente o Diretor-Geral Rodrigo Machado Costa e ausente a atuária da autarquia em
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razão das férias.  Atendendo convite, compareceram o Presidente do Conselho Fiscal Mário
Sinhorelli Neto e os membros daquele Conselho  Márcia da Silva Quadrado, Assis Brasil
Olegário Filho, Nathalia Krombauer, Alan Santin Garcia e Denise Rejane Mello da Silva. O
debate iniciou com fala introdutória do Presidente do Conselho de Administração, seguida pela
fala do Presidente do Conselho Fiscal do PREVIMPA. Na sequência, passou-se a palavra ao
Diretor-Geral do PREVIMPA.  Após,  falaram os Conselheiros Sérgio Brum, Borba, Rosane,
Sinthia, Wilibaldo, Freitas e Jeferson. Também falaram os membros do Conselho Fiscal Assis
Olegário e Márcia Quadrado. Após as falas, o Diretor-Geral manifestou-se novamente. Após o
debate  partiu-se para os encaminhamentos. Foram apresentadas duas propostas divergentes.
A proposta do Conselheiro Sergio Brum de nova convocação do Diretor-Geral e da atuária
Giordana para a sessão ordinária a realizar-se dia 20/4/2021. A porosta colidente do
Conselheiro Jeferson, consistia no encerramento do debate, sem nova convocação do Diretor-
Geral e da atuária. Posta em votação a proposta do Conselheiro Ségio Brum, ela foi aprovada
por dez votos, dos Conselheiros, Edson, Lucimar, Colpes, Sérgio Brum, Sinthia, Freitas,
Daniela, Ângela, Wilibaldo e Edmilson. Cinco Conselheiros rejeitaram a proposta: Antonio,
Cinéia, Fernanda, Rosane e André Brum. Houve quatro abstenções, dos Conselheiros Jeferson,
Raul, Denise e Thiago. O Conselheiro Teddy não votou, pois ausente no momento da votação.
Em razão da aprovação da proposta acima referida, ficou prejudicada a proposta do Conselheiro
Jeferson. ORDEM DO DIA –  ITEM DOIS: Discussão e possíveis deliberações acerca de
providências em relação à  reforma da previdência no Município de Porto Alegre e  em relação à
reativação da versão original do PELO 002/2020. Em razão do adiantado horário, este item
limitou-se aos informes correlatos. O  Conselheiro Thiago informou que o projeto reativado
passará pelaa análise das Comissões do Legislativo, sem regime de urgência, embora o
governo municipal tenha manifestado pressa em debates públicos sobre a matéria. O
Conselheiro Jeferson informou acerca da representação feita pela Vereadora Reginete Bispo,
dirigida à Procuradoria, sustentando que o PELO é discriminatório com as mulheres pois eleva
em sete anos a idade delas enquanto eleva em cinco anos a idade mínima para aposentadoria
dos homens.  ORDEM DO DIA – ITEM TRÊS – Item inserido no curso desta sessão para
distribuição do processo SEI 20.13.000003418-2, acerca da renovação de contrato de prestação
de serviços da internet 4G. O processo foi distribuído para a Conselheira Sinthia.  ORDEM DO
DIA – ITEM QUATRO: definição da pauta da próxima sessão ordinária. O Conselho definiu que
a pauta da sessão ordinária a realizar-se dia 20/4/2021, compreenderá os itens: 1 –
Prosseguimento do debate sobre o Demonstrativo de Resultados de Avaliação Atuarial – DRAA
com solicitação das presenças da Direção-Geral e da atuária do PREVIMPA, com possível
apreciação do DRAA pelo CAD e/ou com deliberações acerca de providências correlatas; 2 –
Discussão e apreciação da minuta de parecer acerca de renovação de contrato com prestadora
de serviços de internet 4G, de relatoria da Conselheira Sinthia Santos Mayer, processo nº
20.13.000003418-2; 3 – Discussão e encaminhamentos acerca de recente despacho da
Secretaria de Previdência, que dispõe sobre a conversão de tempo de contribuição especial em
tempo comum;   4 – Outros itens que forem sugeridos até quinta-feira, dia 15/4/2021. A sessão
foi encerrada às 11h51min. A presente ata foi lavrada pela Secretária da Mesa Lucimar
Rodrigues de Souza.

Angela Beatriz Luckei Rodrigues                         André Brum de Sá

Antonio Carlos Costa Pinto                                Cinéia dos Santos            

Daniela Fernandes Almeida Coelho                      Denise Bonat Pegoraro

Edmilson Todeschini                                          Edson Zomar de Oliveira            

Fernanda Antunes Zini                                        Jeferson Miola
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Lucimar Rodrigues de Souza                               Raul Federico Giacobone

Rogério dos Santos Colpes                                Rosane Sulzbach

Sergio Luiz Brum                                                Sinthia Santos Mayer

Teddy Biassusi                                                   Thiago Aguiar de Moraes        

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Grüner Scherer

 

 

Documento assinado eletronicamente por Denise Bonat Pegoraro, Conselheiro(a), em
20/04/2021, às 10:56, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 20/04/2021, às 10:56, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Sinthia Santos Mayer, Conselheiro(a), em
20/04/2021, às 10:57, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE BRUM DE SÁ, Conselheiro(a), em
20/04/2021, às 12:17, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Daniela Fernandes de
Almeida Coelho, Conselheiro(a), em 21/04/2021, às 11:41, conforme o art. 1º, III, "b", da
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Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Valdionor da Rosa Freitas,
Conselheiro(a), em 21/04/2021, às 12:32, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Fabiana Zambiasi, Conselheiro(a), em
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18.916/2015.
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Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 27/04/2021, às 11:26, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
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18.916/2015.
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05/05/2021, às 12:57, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Jeferson Miola, Conselheiro(a), em 05/05/2021,
às 13:16, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Antônio Carlos da Costa Pinto, Conselheiro(a),
em 05/05/2021, às 14:06, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 06/05/2021, às 09:21, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Sérgio Luiz Brum, Conselheiro(a), em
07/05/2021, às 15:44, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 13824946
e o código CRC 10CF7913.
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